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第２７７１回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA④

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 3月24日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒソング：それでこそロータリー
四つのテスト：－
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

◇本日のゲスト
遠藤 利男 様（元会員）②

会長報告 木村 一則 君③
本日のプログラムは、我々の大先輩・遠藤利男

様によるゲスト卓話です。
今の世界や日本の情勢についてのお話と聞いて

いますが、いろいろと混迷する現在の中で、遠軽
ロータリークラブが果たす役割や活動の方向な
ど、参考になる見解やアドバイスなども聞ければ
と期待しておりますので、よろしくお願い致しま
す。

では、ロータリーのホームページから、ロータ
リーの新しいニュースを一つ紹介します。

国際ロータリーのフェイスブック日本語バージ
ョンが開設されました。今後、投稿することは無
いと思いますが、世界のどんなクラブがどんな活
動をしているのかを即座に見ることが出来るよう
です。そんな中から、また活動のヒントが見つけ
られるのかと思いますので、たまに覗いてみては
いかがでしょうか。

幹事報告 成田 弘明 君⑤
1．ロータリー・グローバルアジア地域担当チー

ムより、国際ロータリーの日本語フェイスブッ
クページを開設した旨の連絡がありました。

２．第2500地区青少年奉仕委員会アンケートの
結果報告がきておりますので回覧しています。

３．次週例会終了後に理事会を開催致します。

本日のプログラム ゲスト卓話
ゲスト紹介

プログラム委員長 遠藤 利秀 君①
（略歴等は講師プロフィール参照)
□ロータリー歴
昭和56年1月29日入会、平成19年6月28日退会
昭和63～64年度 遠軽ロータリークラブ会長

最近の問題について感じていること
遠藤 利男 様（元会員）②

一昨日、ベルギーでまた大変なテロがあった。シ
リアの内戦、パリ同時多発テロとあちこちでテロ発
生のニュースが伝えられます。
また、国内では親子の間で従来は考えられない痛
ましい事件がかなり起きています。
どうしてこんなことになってしまったのか。5世
紀前のルネッサンス、宗教改革、産業革命等が起き
て非常に大きなエネルギーで人類が動き出したわけ
です。特に、産業革命は、ヨーロッパの国が経済力
を持ち軍備拡張をし、帝国主義、植民地主義に突き
進んでいったことが一つの大きな要因になって、現
在の混乱した人類社会というものがあるのではない
かなと私は感じています。
具体的には、アメリカの3代目大統領であったジ

ェファーソンは、アメリカの独立宣言の文章～すべ
ての人間は平等につくられている…～を起草した人
ですが、個人的には先住民族を迫害、殺戮したり、
黒人奴隷を持っていたそうです。 【2面へ】

【名前後の○数字は写真の中の番号】

会 員 卓 話
木村 一則 君

ロータリー情報委員会
2016-17ＲＩ会長メッセージ／アンケート結果
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

3月17日 37 33 24 4 84.8%
3月24日 37 33 28 84.8%
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北野義樹君⑦
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渡辺 勉 乾 禧實

【1面より】

【偶然にも親子のツーショット！】

1919年のパリ講和会議。ドイツなどが負けた
第一次世界大戦の終戦処理の会議で、この時に国
際連合が結成され、規約の中に「委任統治」～自
ら統治できない人のために代わって統治をしてあ
げることは文明の神聖なる使命である～と素晴ら
しい表現をされている項目があるそうです。
また、他の議案は多数決だったが、日本が提案

した「人種平等法案」は、「満場一致でないとダ
メだ」と否決された。
このように表面では非常に理想的なことを言っ

ているが、実際に政策としてやることは偽善的で
極めて勝手な、自分本位の中身です。欧米の白人
の行動は長い間こういう流れで世界を牛耳ってき
た、抑圧してきたと私は感じています。
それらのしわ寄せが現在の人間社会の混乱に結

びついているのではないかと考えてます。
それでは、日本という国は世界の人々にどうい

う風に見られ、考えられているんだろうかと多少
調べてみました。

1594年、鹿児島に初めて西洋人として上陸し
た宣教師のフランシスコ・ザビエル。昭和の初め
に東北地方や北海道、関西などを旅行したイザベ
ラ・バードというイギリスの女性旅行家、紀行作
家。同じ時期、アメリカ人の生物学者のモース
（大森貝塚を発見した）が来日。次に、昭和の初
めに来たドイツの建築家、ブルーノ・タウト。大
正10年に日本の大使として来たフランスのポー
ル・クローデル（外交官であり詩人）。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑥

遠藤利男様 懐かしい例会に出席させて頂きました
10,000円

合計 10,000円
2015-16年度 合計446,500円
☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：渡辺 勉 君

2015-16_36th-03

彼らの感想などをまとめると、日本の国は外国人
からみても非常に知的レベルが高くて、教育水準が
高く精神性を重んじる。優れた文化、伝統、芸能を
持ち、自然美と豊かな感性にも恵まれている。それ
とともに独自性をはっきり持っている。これは、素
晴らしい国である、というものです。
日本や日本人が世界で貢献して評価されている事

例が沢山あり、日本の国というのはわれわれ国民が
もう少し自覚をしてしっかりやれば、世界の人にま
だまだ評価をされるのではないかという気がする。
日本を世界のために役に立てるような国に皆で造っ
ていかなければならないというのが今の日本の置か
れている立場だと考えています。
私は5月で満83才になります。自分は後半、どう

いう生き方をすればいいのかなと考えていたが、そ
の時出会った教えに、「人の寿命はいつ尽きるとも
分からないが、息を引き取るときに人間として最も
円熟した状態に到ることを念じて、日々誠実に己の
勤めに邁進することだ」とあります。
会津若松に會津藩校「日新館」があり、私も40年

前行ったことがあります。そこに「什の掟＝じゅう
のおきて（ならぬことはならぬものです）」があり
ます。極めて簡単な、分かりやすい内容ですが、こ
れがわれわれ日本人の一つの精神性の基礎になって
日本人は生きてきたと思います。
それであれば、私でも実践できる、ずーっと前か

らできそうだなという感じがして、残る人生、そう
いう考え方で生きていきたいと考えています。
111年前に、ポール・ハリスがロータリーを造っ

たのも、世相をいろいろ憂いて友だちと話し合っ
て、できたロータリーです。このような例会で話の
できる貴重な時間を頂いたことは非常に意義があっ
たと考えています。
皆さん、どうも、ご静聴ありがとうございます。


